

Fecha: 26-01-2026
Medio: El Rancagüino
Supl. : El Rancagüino - Edición Especial
Tipo: Noticia general
Título: El vuelo de "Los Cóndores" inspiró a tenientinos(as a superar las adversidades

Pág. : 14
Cm2: 745,8
VPE: \$ 1.180.646

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida

VALOR SOCIAL



El vuelo de "Los Cóndores" inspiró a tenientinos(as) a superar las adversidades

El capitán de la selección de rugby, e integrante del Team Codelco, Martín Sigren, relató la odisea de "Los Cóndores" que los llevó desde practicar en una cancha de barro, a clasificar a dos mundiales seguidos e incluso triunfar ante grandes exponentes de este deporte. Resiliencia, disciplina y trabajo en equipo fueron claves para lograr la hazaña.

"Nuestra historia es de trabajo en equipo, resiliencia, unión y de entender que las personas son lejos lo más importante que existe. Así como ustedes, nosotros también tenemos en nuestra historia momentos difíciles y nos ha tocado levantarnos. Para eso es fundamental cómo aprovechamos esos momentos para unir aún más al grupo y encontrar un propósito: entender muy bien lo que hacemos y conectar a través de eso".

Martín Sigren, capitán selección de rugby e integrante del Team Codelco

No solo de resultados y metas se trató el encuentro en el Club de Campo Coya, donde se dio a conocer el desempeño divisional 2025 y las expectativas para el 2026. También fue un espacio de inspiración, momento que estuvo a cargo del capitán de la selección de rugby, e integrante del Team Codelco, Martín Sigren.

El líder de "Los Cóndores" relató los inicios del equipo, donde solo con entusiasmo y garra, se juntaban a practicar en una cancha donde abundaba la tierra y el barro, como entrenamiento para hacer frente a selecciones de nivel mundial. Pero, las derrotas, lejos de disminuir la motivación, fueron forjando resiliencia, disciplina y ganas de superar cada nuevo desafío.

Así, tras contundentes derrotas contra gigantes del rugby como Canadá y Estados Unidos, que hacían ver el futuro cada vez más complejo, la estrategia, la comunicación, el esfuerzo fueron clave para lograr la hazaña que hoy los llevó a clasificar, por segunda vez, al mundial de rugby.

"Para mí es un honor estar en El Teniente. Vengo de familia minera, involucrada en la industria, así que conozco la relevancia que tiene la minería en nuestro país, en especial Codelco. Ustedes son campeones mundiales en lo que hacen", afirmó Sigren.

En esa línea, recalcó que para Los Cóndores "la historia es de trabajo en equipo, resiliencia, unión y de entender que las personas son lejos lo más importante que existe en los equipos de trabajo" y enfatizó en lo que denominó "cultura de equipo", donde el propósito, el apoyo y la definición de un desafío en común son primordiales.

En línea con el momento que vive El Teniente, a casi seis meses del accidente del 31 de julio, uno de los puntos que Sigren destacó como clave para superar episodios difíciles, fue transformar la adversidad en energía. Análisis, aprovechar las fortalezas y mucha fuerza mental, fueron algunos de los conceptos que utilizó.

"Así como ustedes, nosotros también tenemos en nuestra historia momentos difíciles y nos ha tocado levantarnos. Para eso es fundamental cómo aprovechamos esos momentos para unir aún más al grupo y encontrar un propósito: entender muy bien lo que hacemos y conectar a través de eso", sostuvo.

